



町民に優しいまちを目指して 福祉教育関係 3 計画の提言



2月16日、「南越前町子ども・子育て支援事業計画」「南越前町高齢者福祉計画および第6期介護保険事業計画」「第4期南越前町障害福祉計画」の3つの計画について町長に提言されました。町はこれらの計画に沿ってさまざまなサービスを提供する予定です。

10年後の南越前町を見据えて 第2次南越前町総合計画答申



2月24日、第2次南越前町総合計画案の答申がされました。

第2次南越前町総合計画の基本構想では、6つの基本目標が掲げられており、分野ごとの施策や事業のほか、効率的な行財政運営によるまちづくりとして、行財政改革に関する取り組みが新たに掲載されています。

理科の楽しさを感じて 河野小学校へ敦賀工業高生徒が百葉箱贈呈



3月4日、敦賀工業高校の生徒が部活動で作成した百葉箱を河野小学校に贈呈されました。受け取った田中さんは「高校生のお兄さんが百葉箱を作られることにびっくりしました。大切に使います」とお礼を述べました。

今後、河野小学校では、贈られた百葉箱を用いて理科の学習に活用される予定です。

寒さ吹き飛ばす雪祭り たくらかまくらまつり



2月22日、たくらかまくらまつり実行委員会主催のたくらかまくらまつりがリトリートたくらで開かれ、たくさんの家族連れらでにぎわいました。

会場の大きな雪山には子ども達が集まり、元気いっぱいにそり遊びなどを楽しんでいました。

心を込めておもてなし 今庄なないろこども園ひな祭り



3月3日、今庄なないろこども園で行われたひな祭りにて、お茶会が開催されました。この日のために練習を重ねてきた園児たちが、招待された方々に日頃の感謝の気持ちを入れてお点前を披露。園児たちは緊張しながらもしっかりとした作法で、もてなしていました。

自然の恵みに感謝

すさのみ 神田祭



3月11日、上別所集落センターで、五穀豊穡や無病息災を願う神田祭が行われました。

この祭りは、油揚げとにんじんを加えて炊き込んだご飯を高さ15cmほどの円柱形にして重箱に盛るのが特徴で、参加者は、高々と盛られたご飯を味わいながら、自然の恵みに感謝していました。